
Die Vorsitzende erteilte Abg. Kunert das Wort, die unter Hinweis auch auf die Erkenntnisse der 
Fachveranstaltung „Gewinnung von Fachkräften in der Pflege“ die Gründe für den Antrag der 
CDU-Kreistagsfraktion darlegte. Ohne weitere Diskussion erfolgte die Abstimmung. 
 
 


